
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Anregungen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Gestaltung der KiTa-Gebühren 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
wir bitten um Berücksichtigung folgender Anmerkungen in den Beratungen zur Gestaltung der KiTa-Gebühren: 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Westersteder Stadtrat unterstützt eine Absenkung de KiTa-Gebühren 
grundsätzlich, möchte aber nachfolgende Prämissen berücksichtigt wissen: 
 

• Einführung einer Sozialstaffel zur Entlastung der Familien 
• die bewährten 7 Stufen können nach unserer Ansicht beibehalten werden 
• die Gebühren bei den Krippen können aufgrund der höheren Kosten etwas teurer sein, das finden wir 

durchaus angemessen  
• keine höheren Beiträge für I-gruppen und Waldkindergarten 
• Sonderöffnungszeiten über die Regelzeit hinaus sollten mit Pauschalbeträgen abgegolten werden 
• Die Mittagsverpflegung sollte einheitlich in allen Einrichtungen abgerechnet werden 
• gemeindefremde Kinder sollten in unseren KiTas zugelassen werden, unter der Voraussetzung, dass 

freie Plätze vorhanden sind. Ein Ausgleich entsprechend der Sozialstaffel sollte durch die andere Ge-
meinde erfolgen 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Jochen Gertjejanßen  
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